



CORONAN AL PAPA. Nueva York, agosto 6. El Papa Paulo VI inclina ligeramente la cabeza para aceptar la moderna corona de menor peso, durante la ceremonia de elevación en la Plaza de San Pedro, el 30 de junio de 1963. Coloca la corona el Cardenal Alfredo Ottaviani.

Libre Empresa e Iglesia Piden Renuncia de Somoza

MANAGUA, agosto 6. (AP). El Instituto Nicaragüense de Desarrollo (INDE), que agrupa a la iniciativa privada del país, apoyó hoy la sugerencia del Arzobispo de Managua en favor de una renuncia del Presidente Anastasio Somoza, que permita la formación de un Gobierno de respaldo nacional.

Arzobispo de Managua y Presidente del Consejo Presbiterial, emitió un manifiesto en el que dice que el Presidente Somoza podría, como una opción dentro de una política de mutuas concesiones, promover con su retiro la formación de un Gobierno Nacional, que al obtener el respaldo de todos, impediría a Nicaragua caer en un vacío de poder y anarquía.

Monseñor Obando y Bravo dice en el pronunciamiento:

"Si se antepusiera el bien común al interés personal o partidista; si por otra parte, se evaluara a conciencia el número de muertes, la destrucción económica, la miseria y el dolor que cuesta retardar la solución; no se justificaría el establecimiento por concesiones mutuas, de un Gobierno Nacional que devuelva la credibilidad a los nicaragüenses?"

Agrega el pronunciamiento que —Favor pase a la Pág. 27.

Terroristas de Alemania Planeaban Secuestrar al Papa

HAMBURGO, agosto 6 (AP) — terroristas de Alemania Occidental planeaban secuestrar al Papa Paulo VI para exigir la liberación de compatriotas que se encuentran en prisión, pero el líder guerrillero palestino Wadie Haddad vetó el plan, afirma hoy la revista noticiosa alemana Der Spiegel.

Hans-Joachim Klein, un terrorista alemán herido en el ataque a los cuarteles de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), en Viena, en diciembre de 1975, sostuvo en una entrevista que sus compañeros pensaron utilizar el secuestro como un medio de li-

—Favor pase a la Pág. 44.

Ejecutan a Quienes Practican Relaciones Amorosas en Camboya

WASHINGTON, agosto 6. (UPI). Entre las muchas medidas que regulan la vida cotidiana de Camboya, las autoridades comunistas de ese país decretaron "periodos de relaciones" sentimentales durante el año.

En esos días las parejas jóvenes pueden reunirse sin temor a las represalias, según informan algunos refugiados camboyanos.

La versión de quienes escaparon a Tailandia después que el Khmer Rojo (el ejército comunista camboyanos) tomó el poder en 1975, agrega que si entre esos períodos los jóvenes coquetean, mantienen relaciones sexuales o hablan de cualquier cosa a excepción del desarrollo económico, pueden ser ejecutados en forma sumaria.

Un representante estadounidense, el republicano John Anderson, recibió documentos sobre entrevistas de refugiados con funcionarios de la Embajada de su país en Bangkok que contienen, entre otros testimonios, esas declaraciones.

En junio pasado, Sen Chul, de 27 años, dijo a quienes lo entrevistaban: "Yo pertenecía a un grupo juvenil hasta 1975, cuando me casé. Después me radiqué en una aldea y trabajé en una granja. Una o dos veces por año teníamos "periodos de relaciones". Durante dos días, mientras continuábamos trabajando, los hombres y las mujeres jóvenes podíamos conversar entre nosotros. A

—Favor pase a la Pág. 69.

Se Inician Preparativos de Funeral del Papa Paulo VI

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 6. (AP). El Vaticano, siguiendo su preciso protocolo, dio marcha apenas minutos después que falleció hoy el Papa Paulo VI a los planes detallados para el solemne duelo público y el elaborado funeral que se ofrece desde hace siglos a los Pontífices.

Empezaron con el repique sordo de las campanas de la Iglesia de Roma cuando se supo que el Papa había muerto. Las banderas pontificias amarillas y blancas del Vaticano fueron arriadas a media asta. Pesadas cadenas fueron puestas frente a las puertas del Palacio Papal, para indicar que todo queda detenido hasta que se elija un nuevo Papa.

Dentro del aposento del Papa el cadáver era vestido con las vestimentas espléndidas que verán cientos de miles de dolientes. Después los confesores del Papa

tomarán puestos junto a la cama, permitiéndoles que hagan la primera guardia del cadáver.

Un Cardenal, probablemente el Secretario de Estado Jean Villot, entrará para decir la fórmula latina del reconocimiento oficial de la muerte.

"Vere Papa Paulus Sextus Mortuus Est". "Verdaderamente el Papa Paulo Sexto ha muerto", entonará el Cardenal.

La sortija del Pescador, símbolo de la suprema autoridad del Papa en la Tierra, será removida de sus efectos personales. Su destrucción ocurre a los pocos días en presencia de todos los cardenales congregados en Roma para la nueva elección. Una nueva sortija será hecha para el hombre que sea elegido nuevo Papa.

El Secretariado de Estado del Vaticano está en plena actividad —Favor pase a la Pág. 25.

Reinado de Paulo VI fue un Período Lleno de Conflictos

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 6 (AP) — El Reinado de Paulo VI, fallecido hoy a raíz de un ataque cardíaco, cubrió un periodo de dramáticos conflictos suscitados en torno de su decidida oposición al control de la natalidad y de su insistencia en el celibato sacerdotal.

Los desafíos a su autoridad a propósito de estos dos temas a menudo le arrancaron lágrimas, según señaló en una oportunidad el propio pontífice. En sus años finales, Paulo VI también censuró repetidamente la práctica del aborto.

El Papa fallecido esta noche en su residencia veraniega de Castelgandolfo tuvo que enfrentar además, en estos años finales de su vida, una rebelión conservadora encabezada por el Arzobispo francés Marcel Lefebvre, que amenazó con precipitar un cisma como culminación de la campaña lanzada por el Prelado contra las innovaciones introducidas por el Concilio Vaticano II.

Paulo VI desplegó esfuerzos por

llevar la paz a Vietnam, al Medio Oriente y a otras áreas afectadas por conflictos. Procuró asimismo mejorar las relaciones de la Iglesia Católica con el mundo comunista.

Se pronunció por la internacionalización de Jerusalén y sus Santos Lugares, y tuvo frecuentes palabras de censura contra la violencia, la pornografía y "el colapso espiritual del hombre".

El propio Paulo VI fue víctima de la violencia en noviembre de 1970, cuando un pintor boliviano, Benjamín Mendoza y Amor, trató de atacarlo con un cuchillo, poco después de que el Pontífice llegara al Aeropuerto Internacional de Manila en el curso de su recordada gira asiática.

Fue el primer intento de asesinar a un Papa en los últimos cinco siglos.

La salud de Paulo VI, precaria ya en su juventud, se vio deteriorada en los últimos tiempos por la artrosis, una enfermedad que endurece las articulaciones y que había afectado principalmente

—Favor pase a la Pág. 44.

Cardenal Giovanni Bellini Posible Sea el Nuevo Papa

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 8. (UPI). El nombre del Cardenal-Arzobispo de Florencia, Giovanni Bellini, ha comenzado a resonar nuevamente entre los círculos eclesiásticos ya que una vez se dijo que parecía ser el hombre que Paulo VI considera que debería ser su sucesor.

Los comentaristas señalaron que la decisión del Papa de nombrar a Bellini Cardenal-Arzobispo de Florencia era una forma de allanar el camino del Prelado toscano hacia el sillón papal, o por lo menos hacia una posición de enorme preeminencia en el cónclave que elegirá al sucesor de Paulo VI.

Bellini, nacido el 12 de mayo de 1921 tiene tres décadas de experiencia como diplomático de la Santa Sede y últimamente fue Secretario Asistente de Estado, el tercer puesto en la jerarquía del Estado Pontificio.

El respaldo del Papa no significa necesariamente que Bellini vaya a lograr la aprobación de sus pares en el cónclave.

Bellini, un religioso eficiente, de incisivo verbo, tiene tantos críticos como amigos en los lugares claves. Además se lo podría considerar como "hombre demasiado joven para sentarse en el sillón de San Pedro".



SECUENCIAS EN LA VIDA DEL PAPA. Nueva York, agosto 6. El Papa Paulo VI aparece en varios aspectos a través de su vida. Desde la izquierda, como Monseñor Giovanni Battista Montini, en la década de 1930; como Monseñor Montini, Arzobispo de Milán, en 1958; en foto tomada en 1976.